

私たちの大好きなまち



新しい年の幕開けです。男女13人の新成人の皆さんにお集まりいただき、幸田町について思っていること、自分たちが考えていることなどを語っていただきました。なお、内容は要約してあります。(本文敬称略)

問合せ 企画政策課広報広聴グループ (内線334)

こんな幸田町が好き！

みんながほしくついでな

近藤…近所をジョギングしていると知らない人があいさつし、話しかけてきてくれます。

石河…いろんな人からあいさつを受けます。お年寄りが会釈してくださったり、子どもたちが「こんにちは」と元気よくあいさつしてくれます。すばらしいまちだなと感じます。

松浦…地域つきあいが良いところ。会ったらあいさつしてくれます。野菜を渡したりもしています。

三輪…すれ違うとみんながあいさつしてくれる。地域のコミュニケーションが感じられます。

町長…あいさつ運動など学校での取り組みのおかげだと思います。小さいころからの良い習慣が身についているようです。これからもコミュニティのつながりを大事にしていきたいと思っています。

自然が豊かで、緑が多い！

松浦…自然が豊かで緑が多い。空気がきれいで落ち着く。

山本恭…町外の大学に通っているの帰って来て落ち着く感じがする。一方でもっと発展してほしいという思いもあります。

宮川…緑が多い。すぐ近所に田んぼや森がある。自然と触れあえることが子どもにもお年寄りにも良いと思います。

三輪…JRで帰って来ると幸田に入って田





あんどう しゅんた
安藤 駿太 さん
(市場区)



こんどう たつや
近藤 竜也 さん
(六栗区)



いしかわ しゅんすけ
石河 俊佑 さん
(里区)



おおす か いっせい
幸田町長 大須賀 一誠

ほしい！ こんな幸田町になってほしい！

齋藤

時代を先取りする、若者にとって暮らしやすいまちであってほしい。カフェなど若い人たちが過ごせる場所があるといいと思います。

町長

相見駅前を中心に商業施設も充実してきている。マンションやビルができる予定はあるが、確かにそういう施設もあるといいですね。

町長… 皆さん、緑が豊かな幸田町が好きだと
言ってくれてとてもうれしい。

町民大運動会が好き！

山本真… 町民大運動会は大好きなイベント。
ずっと続けてほしいです。

安藤… 町民大運動会が好きです。去年、地区
対抗リレーに選手として出場し、普段
話す機会がない地元の人と話すごが
できてよかった。

杉浦… 僕も町民大運動会が好きです。

町長… 運動会が若い人たちにも愛されてい
てうれしいです。スポーツ推進委員や体
育協会などいろいろな人たちに運営の
お手伝いをしていただいている。また
参加する各区の地区スポーツリーダー
さんも選手集めに大変苦労していると
聞いていますが、今年度も盛大に開催
され、皆さんのご協力に感謝します。

井上

以前水害があった。防災マップを見る
とがけ崩れが心配な箇所もある。災害
に強い安心なまちになっていくと良い
です。

町長

防災マップを見てくれてうれしいで
す。危険箇所の調査や工事を順番に進
めています。

山本真

人口が増えている。外国籍の人も
増えてくるはず。少数の外国籍の人た
ちが活躍する場、文化などを共有でき
る機会があるといいと思います。

町長

今、町内に外国籍の人が約900人いま
す。国際交流協会が日本語教室などを開
催して外国籍の人がコミュニケーション
を取るためのお手伝いをしていただい
ています。またクリスマス会なども開催し
て一緒に楽しんでいます。これからも外
国籍の人が増えてくると思われるので皆
さんもぜひ協力してください。

近藤

農業と産業が共存できるまちであって
ほしい。田舎具合がちょうど良い。名
古屋の大学に通っているが、幸田に
帰って来ると落ち着く。今の状態がい
い。

それから、最近、空き巣の被害があつ
たと聞いたので、防犯意識が高まるよ
うなキャンペーンがあるといいと思
いました。

また幸田町は人口が増えている。産
業が盛んで働く場所があることが影響
しているのではと考えています。そこ
を継続して伸ばして行ってほしい。そ
して、外に出て行った人が戻って来た
いと思うようなまちになってほしい。

若い人たちが楽しめる施設もあるとい
います。



さいとう ゆうな
齋藤 優奈 さん
(里区)



いのうえ さえこ
井上 紗永子 さん
(里区)



やまもと まどか
山本真都佳 さん
(市場区)





おののぶゆき
教育長 小野 伸之



はやかわ さとし
早川 悟史 さん
(横落区)



すぎうら しょう
杉浦 憧 さん
(野場区)



まつうら めぐみ
松浦 愛 さん
(岩堀区)

町長… 児童館の整備を進めています。来年度は豊坂学区。以後、幸田学区、坂崎学区にも計画していきます。

山本 恭… 安心して暮らせるまちになってほしい。交通事故の危険性を感じた場面がある。それから、子どもが遊べる場所の整備をしてほしいです。

早川… 子どもからお年寄りまでが安心して暮らせるまちにしてほしい。地域力が薄まっているのではないかと感じるところがあるので、若い人も交えて交流できる場があると良いのではないかと。また自分は外国籍の人に日本語を教えるボランティア活動をしたことがあります。中央公民館などでもっと交流できるイベントを開催したら良いのではないかと思います。

町長… 不審者対策で防犯カメラを設置しています。それから相見駅東口に交番の用地を用意し、交番設置の要望をしているところです。カーブミラーについては、危ないところは区長さんに連絡をいただいで付けるようにしています。

松浦… 相見駅付近で不審者が頻繁に出ると聞くので、交番があると安全になると思っています。また、ミラーが無くて事故の危険性がある所を見かけるので、地域の住民と連携して危険箇所を共有し、アンケートを取ってミラーを付けるなどの工夫ができると良いのではないかと思います。

町長… JRの電車から見たロケーションがおもしろいと思いませんか。田んぼのある景色が癒やしになっているのではと思います。緑を残して幸田らしさを失わないようにしたい。サンコウチョウなど珍しい鳥もいるんですよ。

第69回 幸田町成人式

- ★とき 平成29年1月9日(月・祝)
- ★受付 午前9時30分
- ★開式 午前10時
- ★ところ 市民会館さくらホール

新成人データ (H28.12.1現在)
男性201人 女性193人
合計394人

教育長… 中学校の同窓生で盛り上がることも良いですが、町外から来て幸田町の成人式に参加する人たちのことも考えてあげられると良いですね。いい式になるよう期待しています。

町長… ありがとうございます。いろいろとお話を聞かせていただきました。若い人たちの考えを直接聞くことができ、うれしく思います。ぜひ、思い出に残るいい成人式になるようスタッフの人は頑張ってください。

宮川… 幸田駅前がさびしい感じがします。カラオケ、雑貨屋さんなど立ち寄れる場所があるといいと思います。

相川… えこたんを対外的に売り出してほしい。とつてもかわいいので、ぜひ。そして、自然とバランスを取りながら発展して欲しい。発展して変わっていく部分といつまでも変わらない良さを両立させてほしいです。



やまもと きょうこ
山本 恭子 さん
(坂崎区)



みやがわ ゆい
宮川 結衣 さん
(大草区)



みわ たつや
三輪 竜矢 さん
(坂崎区)



あいかわ てつや
相川 哲也 さん
(久保田区)